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９月連絡委員幹事会 会議録 

※会議議題関係部分のみ記録 

 

日 時：令和５年９月５日（火）１５時～ 

場 所：市役所２階 会議室３ 

出席者：連絡委員正副幹事１２名  

   ：事務局４名 

   ：議題説明者 ４名 

傍聴者：１名 

   

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 令和５年度赤い羽根共同募金と歳末たすけあい募金について（社会福祉協議

会） 

正副幹事： 各町内ごとに地域活動助成金は振り込まれるか？ 

説 明 者： 各地区により、町内会か区が違うので、昨年の状況を知りたけれ   

ばご連絡を。 

正副幹事： 棚尾は？ 

説 明 者： 棚尾区は、全体 

正副幹事：新川地区には９つ区があり、その下に町内会があるが。 

説 明 者： 区になっている。 

正副幹事： 区で出すなら、区１枚の報告書で良いか 

説 明 者： それぞれの町内会が記録を残したければ、別にしてもよいし、区   

全体で良ければ、まとめて１枚の報告書でもよい。 

正副幹事： 募金しない人にもステッカーは渡すのか 

説 明 者： その町内会のやり方で良いが、ポストに入れて募金をしなくても   

返してもらうことはしなくてよい。 
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 (2) へきなん味めぐり（グルメ）の全戸配布について（商工課） 

 (3) 区民館等運営事業補助金に係る報告方法について（地域協働課） 

正副幹事： 賃金が大きく変わったとはどのくらい 

説 明 者： 多少の昇給は問題ない。 

正副幹事： 現金支給している場合は？ 

説 明 者： 領収書なり、受け取りがわかれば良い。 

正副幹事： １３ページ PDF の提出も可とあるが、メール提出でも可能とすべ

きでは？ 

説 明 者： 事務局としてデータ提出は歓迎だが、区民館によってはできない。 

正副幹事： 提出方法はそれぞれで構わないので、データで提出する町内会の

ためにメアドを記載したらどうか。 

説 明 者： 来年以降、そうする。 

正副幹事： 幹事会の資料もデータで送ってもらってもよい。 

説 明 者： 今年度は紙で送らせていただくということでよろしいか。 

正副幹事： 資源の問題もあるので、データで送ってもらってそれぞれ印刷し

てもよいし、パソコンを持ってきてもよい。 

説 明 者： 市役所内の会議はそのようになっているが、皆さんにとってプラ

スかどうか判断しかねる。 

正副幹事： 私はできないので、紙で 

説 明 者： どの方に紙で送るかややこしくなるので、やはり今年度は紙で送

ります。 

 

４ 報告事項 

    ア 「豊田ケミカルエンジニアリング㈱」工場見学のご案内 

 

５ 意見交換 

   ・議員定数の要望書、お盆過ぎに議会に提出した。 

     副代表幹事の名前で提出されたので、インパクト低い。議題にあげるか

どうかという反応になっていると議員から聞いた。 

    →肩書に気にせずに、市民の声として聴いてほしいと伝えた 

   ・飲み会をしてコミュニケーションを図ろう 
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     １１月７日（火）で場所は副代表幹事にお願いします。 

   ・盆踊りはどうでしたか？こういう文化は残したほうが良い。 

     西端は１３・１４日両日やった。 

     大浜上は１３日のみ。団子・フランク焼いた。焼きそばはドミー。 

     中山は夏祭りにして、ゲームコーナー、ふるまい 

     東町内会は１３日のみ ゲームコーナー、ふるまい 

         →次回、盆踊りのアンケートを取った地区は結果を共有。 

    

    


